

# 大阪城

2022  
6/13 (月)  
14268号

全巻巻了  
西成分点

2647  
6647-  
4947

九州北部と南部が6/11梅雨に入ったという  
南西も今週中かもしぬませせん。雨の降る  
空を見上げるときもふんぞうですが、宇宙の  
話もふんぞうです。大阪から東京へ400キロ、  
ですが、地上から真の直ぐ上へ400キロ行くとは宇宙  
ステーション(ISS)が回っています。米も日本も  
仲良く協力研究し、ロシアのロケット(ソユーズ)が渡し  
舟の役割もしています。ウクライナ戦争で米ロが  
ケンカになり、ロシアが渡し舟のロケットを動かさなく  
て、宇宙船から帰る予定のアメリカ人が帰れないことか  
ぎめてしまったが、こころは話がつきロケットの舟を出す  
解決になっているようです。日本のはやぶさか宇宙の  
小惑星リゅうぐうから持ち帰った砂5.4グラムを分析したら  
タンパク質をつくるアミノ酸が23種類もあつたとし  
た。この世界ではさわびがいます。人間はじめの生命の  
元がアミノ酸なので、宇宙・地球・社会・人間・ウイルス  
つらぬく自然の物質法則がアミノ酸の流れで線で  
つらぬかれていふという考えが生れてきています。

まだ仮説であります。今後、追求が如まうて  
いく流れにあります。しかし、宇宙や衛星が戦争に  
利用され、ウクライナ戦争でも人工衛星が戦争に  
利用され、科学者たちもつらい淋しい立場にたされ  
りや、戦争になり、こんな面は大きな材料に随分  
なっています。

# 経済活動の再開に軸足…岸田政権

## 訪日外国人観光客の受け入れを6月10日から再開

岸田首相は26日に、訪日外国人観光客の受け入れを6月10日から再開すると表明した。感染拡大のリスクを抑える観点から、当面は旅程を管理しやすい添乗員同行のパッケージツアーに限定する。政府は、米国やタイなどの4か国の旅行関係者を招いて、観光地を巡る実証ツアーを行ってきた。その結果を踏まえて、本格的な再開につなげていく。

他方、6月1日からは1日当たりの入国者数の上限を1万人から2万人に引き上げる水際対策の緩和を実施する。この2万人の枠内で、訪日外国人観光客も受け入れることになった。

水際対策緩和の追加経済効果は年換算で8.1兆円

NRIニュース

先週の10日から「水際対策」を大幅緩和して訪日観光客の受け入れをみとめることとなりました。この街もコロナ前のようにまた外国人観光客があふれるようになるかもしれません。

## 国民の中にもさすが「コロナ自粛疲れ」も